



Monsieur le Directeur de Publication de  
**LERAL. Net.**

**DAKAR**

**OBJET : Droit de réponse**

**Monsieur le Directeur de Publication,**

Dans un article paru dans votre livraison de ce jour et repris par plusieurs sites d'informations, vous avez pris la responsabilité d'affirmer, en vous fondant sur « *une source bien informée* » que la Mercedes Maybach de son Excellence Monsieur le Président de la République, qui a pris feu à Nguéniène le 17 Juillet 2019 a été achetée par nous-mêmes aux Etats – unis, avant d'être confiée, toujours par nous, à des spécialistes mexicaines.

Vous affirmez ensuite, que nous aurions acheminé cette voiture à Dakar avant de l'offrir au Chef de l'Etat.

Au titre de notre de réponse, nous vous prions d'insérer dans votre plus prochaine publication la mise au point suivante :

- Ni Computerland, ni son Président, signataire du présent droit de réponse ne sont mêlés de près ni de loin, à l'achat, ni à la livraison de ce véhicule qui a pris feu le 17 Juillet 2019 à Nguéniène.
- Un minimum d'équilibre, de respect du contradictoire et du devoir de recouper l'information vous aurait permis d'éviter de publier cette évidente contrevérité qui nous cause un très grave préjudice.
- Vous vous êtes d'ailleurs permis d'autres développements qui n'ont aucun rapport avec le véhicule calciné, visiblement, inspiré par des personnes qui ne nous veulent pas du bien.

Nous ne manquerons pas de donner les suites légales appropriées à vos imputations diffamatoires.

**Fait à Dakar, le 18 Juillet 2019.**

**M. Abdoulaye THIAM  
Président de Computerland**